

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasihnya yang telah memberikan Kesehatan dan Panjang umur kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi dengan judul “Analisis Kemampuan Literasi Sains Pada Materi Protista Kelas X SMA Negeri Sorkam Barat T.P 2023/2024” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan, Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih disampaikan kepada bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.S. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan, motivasi dan arahnya sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si dan Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan kritikan dan saran perbaikan mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.S. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan banyak bimbingan dan motivasi mulai dari semester satu hingga lulus. Terimakasih yang tak terhingga juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ashar Hasairin, M.Si atas bantuannya dalam validasi Instrumen Soal dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dalam validasi instrument Angket. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada ketua jurusan Biologi Ibu Khairiza Lubis, S.Si.,M.Sc.,Ph.D., serta kepada Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu dalam perkuliahan. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jannes Pardede, MM selaku kepala sekolah dan Ibu Mitha Suyanti Marbun, S.Pd selaku guru Biologi SMA Negeri 1 Sorkam Barat serta seluruh siswa kelas X KM 3-X KM 4

selaku kelas subjek penelitian yang telah membantu penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis persembahkan untuk ayah Emrin Manalu dan Ibu Nelsa Wati Saruksuk yang senantiasa memberikan motivasi, doa dan restu, kasih sayang yang tulus serta dukungan yang telah diberikan kepada penulis, juga kepada abang, adek-adek dan keluarga lainnya yang telah memberikan dukungan, doa dan kasih kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed. Terimakasih juga kepada teman-teman seperjuangan Biologi Dik E 2019 yang telah menemani hari-hari penulis selama proses belajar di Unimed.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini dan menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan dan keterbatasan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dan memperkaya pengetahuan dalam ilmu Pendidikan.

Medan, 30 April 2024

Penulis,



Sonia Manalu

NIM. 4193341051